



神辺西中学校だより 黄景山

学校教育目標

「自ら学び、自ら考え、仲間とともに、将来を
しなやかに生き抜く力を身に付ける生徒の育成」

中学校区のめざす子ども像

- ・自分の考えを持ち伝え合う子 (知) 2021年(令和3年)
- ・人の気持ちがわかり協力できる子 (徳) 12月23日
- ・健康で粘り強い子 (体)



2学期終了 感染防止を心掛け、健康で有意義な冬休みを！

大晦日に向け、寒さが増し、慌ただしさが感じられる折、保護者・地域の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。保護者の皆様、お忙しい中、三者懇談会にお越しくださり、誠にありがとうございました。

懇談では2学期の学習面・生活面など、お子様と共に振り返り、冬休みの生活や3学期に向けて、何を、どう頑張るかなど、確認をすることができたのではないのでしょうか。特に3年生は年明けに始まる私立、公立入試について担任より、その可能性を踏まえ、具体的な話がなされたことと思います。この休み中は自分の目標(夢)に向かって、邁進してください。焦ることなく、日々できる努力を計画的、継続的に行ってください。公立入試までは、まだ約2か月あります。「頑張りましょう！」

3年保護者の皆様、試験当日をお子様が無事の体調で迎え、持てる力が十分発揮できますよう健康管理にはくれぐれも御注意ください。また、入試関係書類には期限があります。改めて入試日程等、お子様と共に御確認ください。

1・2年生保護者の皆様、懇談では「進路を切り開く確かな学力」「生徒を伸ばす適切で丁寧な生徒指導・保護者連携」などの要望が寄せられことを伺っております。こうしたお声は学校への応援メッセージと受け止め、新学期に向け、この休み中、職員研修を行い、より良い学校づくりに努めてまいります。

コロナ禍の2学期、臨時休業こそ、なかったものの、9月は一か月間、分散登校(オンライン授業)を実施するなど、生徒はじめ、保護者の皆様には、御心配と御苦労をお掛けしました。この2学期、学校が力を入れた点は、校内感染の抑止と分散登校期間中を含め、進路を切り開く学力の保障でありました。生徒、保護者の皆様には、学校行事(文化祭、模擬店)の中止、修学旅行の日程変更、各種大会・コンテストでの入場制限等、多方面に渡り御理解と御協力をいただきました。お陰を持ちまして、各教科の学習進捗は遅滞なく、本日、2学期を無事、終えることができました。心より感謝申し上げます。

生徒はこの2学期、授業や部活動において活動制限がある中で、本当によく頑張ってくれました。1年生は「総合的な学習」の時間、実行委員を中心にSDGsのNo.11「住み続けられるまちづくり」の視点で課題解決学習に取り組み、地域の方々に「魅力ある神辺のまちづくりを」についての提言を行っていただきました。こうした活動を通じ、授業や仲間を大切に、頑張る力と落ち着きが見られるようになってきました。



凡事徹底

2年生はコロナ禍、新人戦や修学旅行、生徒会選挙を仲間と共に取り組むことで、学校のニューリーダーとしての自覚を感じさせてくれる存在へと成長しつつあります。生徒、個々を見ていて確かな成長が伺えます。更なる成長に期待します。

これから始まる14日間の冬休み、クリスマスにお正月、初詣など、色々、楽しい行事がありますが、変異株の市中感染も懸念されます。御家族の感染防止には留意され、生徒にとって有意義な冬休みとなりますよう、お子様をお見守りください。

3学期も引き続き、生徒の持てる力を更に伸ばすことができるよう指導、取組を進めてまいります。来る新年(寅年)が生徒、保護者・地域の皆様にとって健康で、幸多い年となりますことを祈念申し上げます。1年間、本当にありがとうございました。

1年生、「総合」の学習発表会 “神辺のまちづくり” について提言

12月7日(火)、1年生は地域の方(神辺商工会の方、含め6名)をお迎えし、「総合」の学習発表会を行いました。各クラスから選ばれた7つのグループが神辺をもっと魅力ある町にするための提言を神辺の歴史や文化・防災、特産品等の視点から、趣向を凝らし、発表してくれました。発表者の決定、役割分担、司会進行など、主な企画は生徒の手でなされ、成長した1年生の姿を見ることができました。最後に商工会の方より、「(前略)魅力ある公園、写真コンテスト、エコな活動等、素晴らしいアイデアが多く、SNSでは是非発信して欲しい、また、グローバルな時代、神辺への愛着と誇りを持ち続けて欲しい。」と講評とメッセージをいただきました。



—生徒の感想より—

- ・色々な見方から、たくさんの課題が出るのだなと思った。歴史や特産物など神辺に住んでいるのに意外と知らないことが多くて、廉塾や茶山饅頭について知ることができて良かったです。
- ・自分が大人になって、神辺にいるかいないか分からないけど、神辺の歴史を伝えていこうと思います。

☆★学期末の光景☆★



県中学校音楽研究会 11/26



コンテストに向け練習 12/1



「バラ園」誘引作業 12/12

